

Manzano, leyenda amarilla

AURELIO MAROTO

Atrás queda el recuerdo de un hombre de fútbol y, por supuesto, de una leyenda amarilla difícil de igualar. Antonio Manzano “Capelo” nos dejó el pasado 29 de septiembre con sólo 60 años. Fue santo y seña del CF La Solana durante los años setenta y primeros ochenta. Era un delantero centro de los de antiguamente, pero con clase para regalar. Fue el “Santillana de La Mancha” por su remate de cabeza, cualidad proverbial a la que se unía un toque de balón fino y estilista.

Cuántas tardes se habrá emocionado La Moheda con sus goles. Manzano tuvo ofertas por doquier, pero tenía aquí su trabajo como ganadero y jugaba con sus amigos en el club que más quería, aquel que llegó a estar formado por solaneros en aquella potente Primera Regional con equipos de Madrid. Uno, que por entonces era un crío pero ya seguía al equipo amarillo por donde quiera que iba, recuerda los goles de Manzano, igual que muchos aficionados, algunos todavía fieles cada domingo en La Moheda. Aquel equipo de canteranos aún está en la memoria. Qué tal esta alineación: Juan Ramón en la portería, Joaquín y Ortiz en los laterales, Juan y Sevilla en el eje central, Hilario, Padilla, Justo y Sancho II en el centro del campo, y Gabriel y Manzano arriba, aunque tampoco podemos olvidar a los Sancho III, Felipe, Gabriel II, Pepe Sevilla, Jiménez, Flores, Vivi, Hilario II, Basilio, Roncero, Magüi...

Manzano hablaba y hablaba de fútbol hasta el agotamiento. Era el hincha más crítico de su propio hijo, Miguel Ángel, al que pedía más consistencia como jugador. La realidad es que el joven “Ca-



Arriba, imagen de los años 70: Manzano (con una cinta en la cabeza), en un partido contra el Manzanares en La Moheda (foto Sebas Candela); abajo, el joven ‘Capelo’ deposita un ramo de flores en el área, donde tantos goles marcó su padre.

pepo” ha heredado la calidad de su padre. Cuánto le hubiera gustado verle crecer y disfrutar más pronto que tarde de

un ascenso a Tercera División en el equipo al que siempre fue fiel. No te preocupes, Manzano; lo verás desde el cielo.

La Solana ya se reconoce a sí misma

A.M.

El CF La Solana comienza a hacerse reconocible. Tras un comienzo de liga horrible, traducido en cuatro derrotas seguidas, la reacción parece haber llegado con varios partidos consecutivos sin perder.

Esa irregularidad preocupa a su técnico, Ángel Izquierdo, que busca la tecla para que el equipo sea más consistente. Aunque el problema inicial parecía la delantera, sin un ariete de referencia, la falta de gol no ha sido tan importante como la debilidad defensiva. Esperemos que la situación cambie definitivamente.

Fran, en La Moheda con el Valencia

El joven jugador solanero Fran, en las filas del Valencia CF, jugó en La Moheda con su nuevo equipo cadete contra el juvenil amarillo. Antes de comenzar el partido, el CF La Solana le entregó una placa a una de las perlas emanadas de la cantera local.

